



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 01. Juni 2017

Anfrage

an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

Betrifft: Post Versorgungsnetz in Graz wird weiter ausgedünnt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Graz wächst und kratzt an der 300.000-Einwohner-Marke! Man könnte durchaus meinen, dass bei einer so stark wachsenden Stadt auch das Angebot an Dienstleistungen verschiedenster Art im Wachsen begriffen sei. Jedoch weit gefehlt, schließt doch mit dem heutigen Tag, 01. Juni 2017, der nächste Postpartner, jener am Grazer Hasnerplatz. Nach der systematischen Sparschrumpfung an Postfilialen, Postkästen und Postpartnern ist das eine äußerst bedenkliche Entwicklung. Sie führt dazu, dass BürgerInnen oft sehr weite Umwege in Kauf nehmen müssen, um zur nächsten Postfiliale zu gelangen.

Ängste und Sorgen der Bevölkerung in punkto postalischer Versorgung nehmen zu - Dienstleistungen für die Bevölkerung nehmen besorgniserregend ab!

In Zeiten des boomenden Internet-Warenhandels ist es schwer nachzuvollziehen, dass sich die Dienstleistungen der Post nicht rentieren würden. Allein im Jahr 2013 wurden fünf Filialen geschlossen. Der Bezirk Waltendorf hatte beispielsweise lange keine Versorgung mehr. Wer im dicht besiedelten Herz-Jesu-Viertel wohnt, muss zum Jakominiplatz. Auch die Kernzone des Bezirks Gösting steht ohne Postdienste da, obwohl dort seit Jahren ein Postpartner gefordert wird. Erst 2016 wurde im Grazer Gemeinderat ein Dringlichkeitsantrag für einen Grazer Postgipfel einstimmig angenommen. Aufgrund der immer schlechter werdenden Post-Versorgung wäre es angebracht, diesen Postgipfel so zeitnah wie möglich abzuhalten.

Zumindest sollte die Grazer Bevölkerung nach ständigen Wechseln, Öffnungen und Schließungen von Postfilialen und -partnern darüber informiert werden, wo sich in ihrer unmittelbaren Nähe die nächstgelegene Postfiliale bzw. der nächste Postpartner befindet. Eine Mitteilung darüber könnte in der nächsten Ausgabe der Grazer BIG erfolgen.

Ich stelle daher namens des KPÖ-Gemeinderatsklubs an Sie folgende

Anfrage

Werden Sie den im Jahr 2016 im Gemeinderat einstimmig angenommen Dringlichkeitsantrag bezüglich des Grazer Postgipfels zeitnah umsetzen? Sind Sie darüber hinaus bereit, eine Erhebung der aktuell in Graz bestehenden Postfilialen und Postpartner und ihre Veröffentlichung in der BIG als Service für die Grazerinnen und Grazer zu veranlassen?